





Noël 2024 : Jésus va venir !!!

Et si ma maison était la crèche où Jésus va naître ?

Comment est-ce que je souhaite l'accueillir ?

Avec qui je souhaite partager cette Joie ?

Visée: A partir des textes qui nous sont proposés, se préparer à accueillir Jésus dans nos maisons, dans nos cœurs. Accueillir la promesse de Vie - Développer l'intériorité et l'attention à l'autre.

Consignes:

Pour moi Catéchiste ou animateur Eveil à la foi

- Je construis ma propre crèche et je l'apporte au KT comme pièce témoin!
- Je prépare une crèche et un rouleau de paroles pour chacun enfant!

♣ Temps de KT avec les enfants

- ▼ Je raconte le texte aux enfants, puis je le leur lis, puis à ma manière je l'approfondis avec eux par le jeux (mimes, dessins, coloriage etc..)
- Chaque enfant reçoit le rouleau de la parole et le colle dans la fenêtre qui correspond!
- On lit et répond aux questions on retient un mot ou on fait un dessin dans la partie vide de la parole
- A Noël, on ouvre grand la porte de la Maison et on colore la crèche! On déroule les rouleaux de parole pour en faire comme des guirlandes! On colle les étoiles décorées!
- Prendre une photo et envoyer au diocèse!

NB: Ce n'est pas grave si on ne fait pas tout au KT, on peut inviter les enfants à poursuivre l'activité en famille! Ce n'est pas grave non plus si ce n'est pas fait en famille...!

Dimanche 1er Décembre

♣ 1 : Ecouter la Promesse et s'en réjouir !

Première lecture (Jr 33, 14-16)

Voici venir des jours – oracle du Seigneur – où j'accomplirai la parole de bonheur que j'ai adressée à la maison d'Israël et à la maison de Juda : En ces jours-là, en ce temps-là, je ferai germer pour David un Germe de justice, et il exercera dans le pays le droit et la justice. En ces jours-là, Juda sera sauvé, Jérusalem habitera en sécurité, et voici comment on la nommera : « Le-Seigneur-est-notre-justice. » – Parole du Seigneur.

Voici venir des jours - oracle du Seigneur - où j'accomplirai la parole de bonheur !

« Le Seigneur est notre justice » !

Avec les enfants, Demande de grâce suggérée :

Seigneur, s'il te plait, donne-nous le cadeau de bien entendre ce que tu nous promets à Noël!

♥ Questions

- Qu'est-ce je désire demander à Jésus pour plus de justice dans le monde, mon école, ma famille, dans ma relation avec mes copains ?
- Dans mon petit cœur, est-ce que j'aimerai faire quelque chose pour semer une graine de justice en plus autour de moi ? (école famille, activité extra-scolaire, kt etc ?..)

Dimanche 08 Décembre

♣ 2 – Entendre l'invitation du Seigneur à quitter la tristesse!

Première lecture (Ba 5, 1-9)

Jérusalem, quitte ta robe de tristesse et de misère, et revêts la parure de la gloire de Dieu pour toujours, (mon baptême) enveloppe-toi dans le manteau de la justice de Dieu (Ta Miséricorde, ta croix), mets sur ta tête le diadème (Ma naissance au Ciel, ma résurrection d'entre les morts) de la gloire de l'Éternel. Dieu va déployer ta splendeur partout sous le ciel, car Dieu, pour toujours, te donnera ces noms : « Paix-de-la-justice » et « Gloire-de-la-piété-envers-Dieu ». Debout, Jérusalem ! tiens-toi sur la hauteur, et regarde vers l'orient : vois tes enfants rassemblés du couchant au levant par la parole du Dieu Saint ; ils se réjouissent parce que Dieu se souvient. Tu les avais vus partir à pied, emmenés par les ennemis, et Dieu te les ramène, portés en triomphe, comme sur un trône royal. Car Dieu a décidé que les hautes montagnes et les collines éternelles seraient abaissées, et que les vallées seraient comblées : ainsi la terre sera aplanie, afin qu'Israël chemine en sécurité dans la gloire de Dieu. Sur l'ordre de Dieu, les forêts et les arbres odoriférants donneront à Israël leur ombrage ; car Dieu conduira Israël dans la joie, à la lumière de sa gloire, avec sa miséricorde et sa justice.

Jérusalem, quitte ta robe de tristesse et de misère...

Tes Enfants dispersés, Dieu te le ramène du couchant au levant!

Avec les enfants, Demande de grâce suggérée :

Seigneur donne nous le cadeau de bien voir ce qui nous rend très triste et de parler de cela avec toi

- Questions
- Qu'est-ce qui le rend triste autour de moi ?
- Est-ce que je peux faire quelque chose, toute petit pour aider Jésus à éloigner /transformer, avec moi, cette tristesse en joie ?

Dimanche 15 décembre :

4 3 - Agir pour que vienne le Seigneur dans le monde!

Évangile (Lc 3, 10-18)

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. » Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle. – Acclamons la Parole de Dieu.

Jean Baptiste, Que devons-nous faire?

« Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ;

et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même! »...

Avec les enfants, Demande de grâce suggérée :

Seigner donne-nous le cadeau de bien voir comment préparer notre maison, notre cœur pour que tu sois heureux chez nous !

- Questions guides
- Quelle toute petite chose nous pourrions vivre ensemble au KT pour que Jésus soit très heureux quand il va naître ?
- Quelle petite, toute petite chose je voudrais faire, pour quelqu'un que j'aime beaucoup?

9

Dimanche 22 décembre :

4 - Réjouissons-nous avec Elizabeth de la visite de Marie!

Évangile (Lc 1, 39-45)

En ces jours-là, *Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse*, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »

Marie, tu es bénie entre toutes les femmes,

et Jésus, le fruit de tes entrailles est béni.

Avec les enfants, Demande de grâce suggérée :

Seigneur, donne-nous le cadeau d'aimer beaucoup Marie ta Mère!

- Questions guides :
- A qui je voudrais que Marie rende visite ?
- Quelle tristesse dans le monde je voudrais confier à Marie ?
 - Je vous salue Marie!

Mercredi 25 Décembre

♣ 5 – Aujourd'hui nous est né Un Sauveur dans la ville de David!

Évangile (Lc 2, 1-14)

En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre – ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie. Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine. Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David. Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte. Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli. Et elle mit au monde son fils premier-né; elle l'emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune. Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une grande crainte. Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. » Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'll aime. »

« Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur.

Pour les enfants , Demande de grâce suggérée :

Seigneur donne à tous les enfants la grâce de t'accueillir dans leur cœur et de te louer par leur vivacité!

- On finalise la Crèche au KT ou en famille
- On met en application son petit pas pour faire naître Jésus au monde!
- On fait une photo de sa crèche que l'on envoie à sa catéchiste qui l'envoie au diocèse!